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В ежегодном послании Совету Федерации Владимир ПУТИН говорил о муниципальной
реформе: «Сейчас объемы ответственности и ресурсы не сбалансированы, полномочия
перекидываются между муниципалами, районами и регионом, а районный уровень
фактически выхолощен. А нужно, чтобы до местной власти любой гражданин мог
дотянуться рукой». Для того, чтобы слова не расходились с делом, Владимир
Владимирович объявил, что, начиная с 12 декабря этого года, в День Конституции РФ
будет проходить Общероссийский день приема граждан. С 12.00 и до 8 вечера, угличане
могли прийти на личный прием одновременно как в районную, так и городскую
Администрации.      

  

По словам Главы Углича Юлии КУСАКИНОЙ, основные вопросы, которые задавали
жители города, касались темы городского благоустройства.

  

– Уборка улиц от снега, контроль за безнадзорными животными на улицах, установка
светофоров на перекрестках и так далее. Большая часть вопросов решается путем
оперативного вмешательства, остальные будут рассмотрены на заседании
Муниципального Совета города, – отметила Юлия Николаевна.

  

В это же время в Администрации Угличского района также шел прием. Особого
ажиотажа в приемной Главы района не было, так как Сергей МАКЛАКОВ практически
каждый понедельник проводит личные приемы, и у угличан Общероссийский день
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приемов граждан не стал единственной возможностью пообщаться с глазу на глаз с
Главой Угличского района.

  

– В своей работе я всегда ставил на первое место личное общение с жителями, –
подчеркнул Сергей МАКЛАКОВ. – Так было, когда я работал главой Ильинского
сельского поселения и когда руководил городом. Став Главой района, я сразу же взял
за правило каждый понедельник посвящать личным приемам. Очередь, которая до этого
практически не двигалась, сразу же поредела. В этот понедельник (9 декабря – авт.) я
принял 25 человек, последние люди от меня ушли около восьми вечера.

  

Понятное дело, что чаще всего к Главе района идут, когда уже исчерпаны все другие
возможности.

  

– Каждый из вопросов мы берем на проработку, – отмечает Сергей Валерьевич. – Если
разрешение проблемной ситуации находится в нашей компетенции и не требует
серьезных финансовых вложений, я тут же даю своим замам поручения. Некоторые
вопросы мы включаем в план. Но если мы бессильны помочь, то я честно об этом говорю.
Считаю, что это правильно, не нужно вселять в людей несбыточные иллюзии.

  

Большинство вопросов, которые задают угличане на личных приемах, касаются
индивидуально их самих: кому-то нужно помочь в решении квартирного вопроса, кто-то
просит разобраться с коммунальными проблемами, для других на первое место выходят
вопросы медицины… Спектр таких проблем, когда на выручку зовут Главу района,
широк и многообразен.

  

– Меня искренне радует, когда ко мне обращаются люди не со своей личной проблемой,
а с предложениями, касающимися многих угличан, – говорит Сергей МАКЛАКОВ. – Мы,
действительно, нуждаемся в таких идеях. Ведь, как говорится, одна голова хорошо, а
много – лучше. Пользуясь случаем, я как раз и хотел бы пригласить тех, у кого есть свое
видение развития города и района, приходить ко мне на личный прием, ведь у вас могут
быть по-настоящему полезные и востребованные идеи, которые мы сможем вместе
реализовать.

  

Эксперты еще подведут итоги Общероссийского дня личных приемов по всей стране, но
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что касается нашего Углича, то можно с уверенностью говорить о том, что такой
своеобразный День обратной связи будет востребован. Тем более все вопросы, которые
задавались угличанами, в обязательном порядке регистрировались в специальной
информационной системе. Ну, а мы пожелаем Сергею МАКЛАКОВУ и Юлии
КУСАКИНОЙ продолжить практику активного общения с глазу на глаз с угличанами,
ведь от этого выигрывают все горожане.

  

Кирилл ВОРОНИН, фото Натальи ТИХОМИРОВОЙ
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